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Esporte é inclusão social! Minha paixão pelo esporte começou

no momento em que descobri a Educação como elemento

 principal de transformação da vida das novas gerações. Assumi

a Secretaria Estadual de Educação com a missão de unir

educação pública de qualidade com esporte, vetores de inclusão

da juventude em diversos projetos e novas perspectivas. Nesse

período, junto com nossa valorosa equipe, reformamos quadras

poliesportivas e construímos ginásio de esportes em unidade

escolar, no subúrbio ferroviário. Durante toda minha vida

pública, desde que assumi o primeiro dos quatro mandatos

como vereador, abracei as ligas de futebol de bairro e o

Taekwondo para que os jovens encontrassem alternativas de

lazer e pudessem planejar mudanças de comportamento, ou

seja, para que assumissem o protagonismo de sua própria

história. 
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